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（２）　７つの政策のうち、コロナ渦の影響の大きいものと少ないものについて

（３）　４０の施策のうち目標値の実現が難しいと思われるものについて

のような形にしていくのが良いのか議論をしていく必要もあります。

（１）　３つの重点戦略の方向性について

（４）　全体的な目標数値や取組の内容の見直しについて

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　第６次鶴ヶ島市総合計画について 　　　　　（40分）

後の鶴ヶ島市を見据え、３つの重点戦略、７つの政策、４０の施策から構成されて

　令和２年３月、第６次鶴ヶ島市総合計画が策定されました。これは、１０年後２０年

おります。

市長

　ところが昨今のコロナ禍により、社会の在り方を根底的に見直す必要性が出てい

　１０年後２０年後の市の進むべき方向性を決めるのが総合計画です。コロナ渦を

ます。行政の在り方についても見直しは避けることの出来ないものであるので、ど

受けた中、策定したばかりではありますが、見直す必要性もあると考え、以下質問

します。


